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Menschen-Rechte: 

 

Jeder Mensch hat Rechte. 

Alle Menschen auf der Welt haben die  

gleichen Rechte. 

Auch Menschen mit Behinderung. 

 

 

Das steht in dem Vertrag der Vereinten Nationen. 

Das sind Länder, die zusammen-arbeiten. 

Dazu gehört auch Deutschland. 

Die Länder sorgen dafür, dass diese Menschen-Rechte eingehalten 

werden. 

 

 

Inklusion ist ein Menschen-Recht. 

Das sind Regeln und Gesetze. 

Die gelten für alle Menschen.  

 

 

Inklusion heißt:  

Alle Menschen sprechen für sich selbst. 

Alle Menschen gehören dazu. 

Ein Teil von Inklusion ist Gleichstellung. 
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Gleichstellung heißt:  

 

Es geht um gleiche Rechte.  

Für alle Menschen:  

Für Frauen und Männer. 

Für Menschen verschiedener Herkunft. 

Für Menschen mit Behinderung und Nicht-

Behinderte. 

 

 

 

Wir haben Gleichstellungsbeauftragte  

bei Haus Freudenberg.  

Diese sind für alle  Beschäftigte da. 
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Aufgaben von Gleichstellungsbeauftragten: 

 

Wir hören dir zu. 

Wir beraten dich. 

Wir suchen zusammen Hilfe. 

Alles was besprochen wird, bleibt unter uns. 

 

 

Das heißt, wir sind für dich da: 

 

Wenn du Streit mit einem Kollegen  

oder einer Kollegin hast.  

Oder mit deinem Chef. 

 

Wenn du etwas ungerecht findest. 

 

Oder wenn du Angst hast.  

 

Wenn dir jemand weh tut. 

 

Wenn du gemobbt wirst.  

Mobbing heißt, wenn dich andere immer  

wieder auslachen oder dich ärgern. 

 

Wenn dich jemand anfasst  

und du es nicht möchtest.  
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